

Bedarfsermittlung zur Nutzung des Hallenbades Bühlertal



„Initiative Lehrschwimmbecken“
Bühlertal

Zum Beginn des Schuljahres 2009 wurde das Lehrschwimmbecken der Dr.-Josef-Schofer-Schule in Bühlertal von der Gemeinde Bühlertal aus Kostengründen geschlossen. In der Folge gründete sich die „Initiative Lehrschwimmbecken“, die in Absprache mit der Gemeinde Bühlertal nun nach alternativen Nutzungsmöglichkeiten sucht.

Bundesweit gibt es einige erfolgreich umgesetzte Projekte, die aus einer ähnlichen Situation entstanden sind. Das Beispiel der Badewonne Nordsehl (www.Badewonne-Nordsehl.de) dient unseren Planungen als Grundlage.

Unser Ziel ist es, dem ganzheitlichen Gesundheitsgedanken (Körper, Geist und Seele) getragen durch Schule, Vereine, private Kursanbieter und Öffentlichkeit in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bühlertal eine Plattform zu bieten.

Die „Initiative Lehrschwimmbecken“ sucht nun nach Kooperationspartnern, um über einen kommerziellen Teilbetrieb die Wiedereröffnung des Hallenbades zu erreichen.

Bauliche Daten

Lage des Hallenbades:

Bühlertal-Obertal an der Dr.-Josef-Schofer-Schule

Alter:

Bau des Hallenbades in den 60er Jahren

Technik:

Das Schwimmbad wurde 2003 saniert, die Technik und Umkleiden komplett erneuert

Badgröße:

16 m x 8 m, Wassertiefe: 0,6 m – 1,3 m

Nutzung bis 2009:

Schwimmunterricht der Bühlertaler Schulen



Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Sie sehen Potentiale und Kooperationsmöglichkeiten?

Dann:

- Kommen Sie am 8. Mai um 14:00 Uhr zur Besichtigung des Hallenbades in die Dr.-Josef-Schofer-Schule

und / oder

- Signalisieren Sie uns Ihr Interesse durch Rücksendung des beiliegenden Fragebogens

und / oder

- Nehmen Sie Kontakt mit uns auf:

Ute Heilmann 07223 / 2818242
ute.heilmann@web.de

Thomas Fritz 07220 / 989551
tompetterson@web.de

Mario Seebacher 07223 / 806516
Seebacher@t-online.de

Martin Weck 07223 / 73650
em.we@t-online.de

Unser Konzept:

Schaffung einer angenehmen Badeatmosphäre durch:

Erhöhung der Wassertemperatur auf wohlige 31°C

Nach einer Umrüstung der Anlage soll das Badewasser künftig mittels Salzwasserelektrolyse entkeimt werden:

Salzwasser light (0,5%)

Der leichte Salzgehalt des Schwimmbadwassers ist im Gegensatz zu den herkömmlichen Chlorungsverfahren angenehmer für Haut und Augen.

Träger und Betreiber

Eigentümer bleibt die Gemeinde Bühlertal. Als Betreiber tritt ein noch zu gründender Förderverein auf. Der Betrieb des Bades soll keinen Gewinn erwirtschaften, sondern lediglich die Selbstkosten decken.

Das Hallenbad soll künftig zugänglich sein für:

- **Schulschwimmen**
Den Bühlertaler Schülern wird wieder Schwimmunterricht im Rahmen des Schulsports ermöglicht.
- **Geschlossene Gruppen**
Gesundheitsdienstleister sowie andere Gruppen erhalten bzw. buchen feste Kontingente für Kurse, Freizeiten, Veranstaltungen, Betriebssport, ...
- **Öffentlichkeit**
Das Bad wird zu festen Zeiten der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

